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令和 6 年度の最後のコミスクだよりです。地域や保護者の皆様のおかげで、本年度も伝

統を引き継ぎつつ、変化する時代に合わせた実りある 1 年を過ごすことができました。感

謝申し上げます。 

今回は ◆第 4 回学校運営協議会の報告◆平山小学校創立 150 周年（独立 70 周年）の

取り組み◆平山小応援団の様子 についてお知らせします。 

 

◆令和６年度 第４回学校運営協議会が開催され、以下の点について熟議されました◆ 

〈令和７年 2/14（金）15:00～16:15 ひなぶ館〉 

① 本年度の教育活動および学校評価につて 

〇教務主任より、12 月に実施されたアンケート調査の結果をもとに説明がされた。 

・おおむね良好だが、保護者の評価が児童.教師の評価より低めな項目があった。 

・児童の頑張りや成長を保護者にも納得できるように、継続して取り組みたい。 

〇委員からのご意見 

・平くん山ちゃんチャレンジの達成率はどのくらいか？ 

・評価は人それぞれ。 

・学校のいじめ対応が、保護者に伝わっていないのではないか？ 

・少人数のため分析が難しいが、平山小では日頃から丁寧な対応であると思う。 

 

② 令和 7 年度の学校運営の基本方針について 

〇校長より、次年度の児童数の推移、クラス編成、部活動等について話がされた。 

さらにグランドデザイン（学校運営の全体構想）について説明された。 

・学校にかかわる人全てのウェルビーイング（良好な状態）を念頭に置いた学校づくり

をおこなう。 

・人権教育に重点を置き、いじめ対策をしっかり行う。 

・児童のやる気を後押しし、子供たちの頑張りを保護者にも発信していく。 

・平山小の独立 70 周年(創立 150 周年)を記念した事を、学校行事に入れていきたい。 

〇委員からのご意見 

・複式授業の学習支援はどうしているのか？ 

・何か支援が必要であれば協力したい。 

 

③ 運営協議会自己評価について 

〇委員からのご意見 

・委員それぞれが学校の事を考え、共通の理解で取り組んでいる。 

・学校の要望を、早い時期に共有できたらいい。 

・毎年の積み重ねができているので、もっと気軽に声を掛けてもらってもいい。 

・子供達にもっと“みちくさ的”経験をして、失敗があっても記憶に残る経験をしてほ

しい。 

・運動会の時、中高生の参加があり、皆が支えてくれていると感じた。 

 
※会議の内容をさらに詳しくご覧いただけます。 

平山小ホームページ→学校づくり→コミュニティ・スクール→令和６年度→PDF 第４回会議録 



コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、『地域と共にある学校づくり』を推進する仕組みです。

地域と一体となって特色ある学校運営を進めていけたらうれしいです。 
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◆平山小学校創立独立 70 周年（150 周年）の取り組み◆ 

 

式典は行いませんが、 

パンフレット等を作成し全戸配布を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆平山小応援団の様子◆ 

 

1928 年現在地校舎が移転 

1970 年代の木造校舎 

1875 年の平山小 

作成中です(^^♪ 

マラソン大会応援 

みかん学習指導 

夢を語る会 

地域学習 

長根 
平山 

 

才の神饅頭 

感謝する会 

皆様のご支援、ありがとうございました。 

来年度もよろしくお願いします。 

◆今後の予定◆ 令和 7 年度第 1 回学校運営協議会は、4/22(火)午後 3時から行います。 


